# 直方東小学校 学校だより

令和6年度 4月号

文 責 吉松 久仁

### 新 1 年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。



4月11日(木)に新1年生40名の児童が直方東小学校に入学しました。そのこと により、本年度は、全校児童256名でのスタートとなります。本校の学校教育目標と して、「高い志をもち、たくましく生きる子どもの育成」を目指し、職員一同、力を合わ せて取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様には、ご理解・ご協力いただくこと も多々あるとは思いますが、よろしくお願いいたします。

今年も あいさつ か(る) あ 感謝 () 一生懸命を 『合い言葉に』

#### 始業式の話

全校児童に「みんなが安心して、安全で居心地のいい学校にしましょう。」という話をしました。そん な学校にするために3つのことを頑張って欲しいと話しています。その3つとは、昨年度と同様に「あ いさつ」「感謝」「一生懸命」です。頑張ってほしいことは、まとめると昨年度と同様の言葉ですが、それ ぞれ、特にここを頑張ってほしいという話をしました。「あいさつ」では、クラスの友達や直方東小学校 の友達にも、お互いに挨拶をしてほしいという話をしています。気持ちの良い挨拶はした人もされた人も とてもよい気持ちになります。ぜひ、お互いに挨拶をしあうことで、皆が気持ちよく朝から学校生活をス タートしてほしいと考えています。次に、「感謝」です。昨年度は、感謝の気持ちを持ちましょうという 話をしましたが、さらに、本年度は、感謝の気持ちを持ったら、相手に「ありがとう」の言葉を伝えるよ うにしましょうという話をしています。「ありがとう。」を言うことで、してもらった側だけでなく、友達 のために行動した側も、「やってよかった。」「役に立った。」と感じます。そういうことが日常から積み重 なることで、児童同士の良好な関係が育まれると考えています。最後に、「一生懸命」です。新学年にな り、東小の児童には、様々なことにチャレンジしてほしいと考えています。私自身、上手にやれないこと はあっても、一生懸命にやれないことはないと思っています。東小の児童には、物事に取り組む際にそう いう心の部分を大切にしてほしいと考えています。その時、うまくはやれなくても、一生懸命に取り組む

という気持ちは、きっと、東小の児童にとって将来でも必要なことですし、そういう気持ちで 取り組むことが自身の持っている力を伸ばすことにつながると思います。本年度も、この3つ 「あいさつ・感謝・一生懸命」を合い言葉に学校生活を過ごし、直方東小学校の児童と職員が 力を合わせて、「みんなが安心して、安全で居心地のいい学校」にしていきたいと思います。

## 4月の主な行事

8日(月)赴任式•始業式

10日(水)2~6年生給食開始

11日(木)入学式

17日(水)1年生給食開始

18日(木)全国学力•学習状況調査

18日(木)委員会活動(5·6年生)

19日(金) PTA 総会

22日(月)~30日(火)家庭訪問

5月2日(木)歓迎集会•歓迎遠足